

Bericht: 2. Online-Meeting zum Thema „Corona“

Am 16.04. fand das zweite Online-Meeting der GesundheitskoordinatorInnen statt. Wir informierten uns gegenseitig über die Online-Angebote, die in den letzten Wochen aufgrund der Covid-19 Pandemie von den BGM+SGM KoordinatorInnen entwickelt wurden. Des Weiteren wurde diskutiert, inwiefern Bedarf einer Plattform für die Förderung des digitalen Austausches unter KollegInnen und KommilitonInnen an den Hochschulen erkennbar ist.

Festgestellt wurde, dass Maßnahmen, für die vor der Pandemie Bedarf bestand und aufgrund der eingeschränkten Kontaktmöglichkeit plötzlich weggefallen sind, auch in digitaler Form gut angenommen werden. Wir teilten die Meinung, dass dagegen der Bedarf einer Austauschplattform für KollegInnen/KommilitonInnen schwer einzuschätzen ist. Haben wir nicht alle bereits zahlreiche Termine für Telefonkonferenzen/Online-Meetings mit KollegInnen, Familie oder Freunden, die ausreichend Möglichkeiten zum Austausch geben? Und sehnen wir uns vielleicht in dieser Nutzungsflut digitaler Medien eher danach das Handy/den Laptop auszuschalten? Wir kamen zu dem Entschluss, dass die Bedarfsermittlung für eine Austauschplattform als erster Schritt erfolgen müsste (bspw. durch eine Kurzumfrage), um auch die Wünsche der unterschiedlichen Zielgruppen (v.a. unter den Beschäftigten) berücksichtigen zu können.

Des Weiteren berichtete die Techniker Krankenkasse über die Entwicklung einer Work-Life-Cloud, die dem Netzwerk in den nächsten Monaten detaillierter vorgestellt wird. Das Kompetenzzentrum Gesundheitsfördernde Hochschulen berichtete von der aktuell laufenden Blitzumfrage zum Thema Auswirkungen der Corona-Krise auf gesundheitsfördernde Hochschulen. Die Ergebnisse werden nach Beendigung der Umfrage veröffentlicht. Zudem wurden Termine für zwei Webinare zum Thema Gefährdungsbeurteilung psychischer Belastung in digitaler Form angekündigt.

(verfasst P. Dömling, 17.04.2020)